



## Morena propone crear una súper agencia antimonopolios

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- La bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, alista la creación de una súper agencia antimonopolios que sustituirá a los organismos autónomos como la *Cofece* y al *IFT*. Esta súper agencia estaría dotada de más facultades para vigilar y sancionar empresas que tengan prácticas que afecten a los consumidores, aunque no contaría con autonomía constitucional.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xAcqggNln767Mn2Q?e=VIHo5n](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xAcqggNln767Mn2Q?e=VIHo5n)